



Paroisse
Saint-Mathieu sur Loire
Sainte-Luce | Thouaré | Mauves



Se reposer

Jésus, tu nous dis : « *Venez à l'écart dans un lieu désert, et reposez-vous un peu* »
Ouf ! Quelle joie !

Notre guide, notre premier de cordée, nous invite au repos...

Le travail est de plus en plus technique, les engagements sont de plus en plus prenants ; nos agendas sont de plus en plus chargés.

Notre idéal est de plus en plus pressant : il vaudrait mieux, il faudra bien....

Ouf ! Tu nous invites au repos !

Se reposer devant soi-même : que deviens-tu ?

Que veux-tu ? Que peux-tu ? Que décides-tu ?

Nous reposer devant la nature, premier livre que tu as écrit avec le Père et le St-Esprit.
Par la nature, tu nous dis tant de choses...

sur la vie et les saisons,

sur la sève et les floraisons,

sur le soleil et les mûrissements,

sur le temps des labours et le temps des moissons....

Nous reposer devant les autres.

Où en sont nos relations ? Où en est notre dialogue ?

Qu'est devenue notre joie d'être ensemble ?

Nous reposer devant Toi, nous reposer devant Toi, le guide,
le premier de cordée, le premier des ressuscités...

Merci pour ce repos qui est consolation.

Merci pour ce repos qui renouvelle notre espérance.

Nous t'écoutons nous redire : « *Il en est du règne de Dieu comme d'un homme qui jette le grain dans son champs : nuit et jour qu'il dorme ou qui il se lève, la semence germe et grandit, il ne sait comment. D'elle-même, la terre produit d'abord l'herbe, puis l'épi, enfin du blé plein l'épi. Et dès que le grain le permet on y met la faucille, car c'est le temps de la moisson.* »

Dieu créateur, Dieu re-créateur, sois loué pour ce temps de repos,
pour ce temps de tourisme et de loisirs.

Aide-nous à devenir tout neufs devant toi.

Pour mieux servir ton œuvre de création.



PROFESSION DE FOI : dimanche 18 juin



Dimanche de fête pour les collégiens ! Au cours d'une belle et joyeuse célébration, Garance, Shanyce, Noah, Mike et Ylan ont professé leur foi, et Lilly, Erwan,

Ylan et Leny ont communiqué pour la première foi.

RETOUR FESTY'KT : « Fête de la musique des enfants du caté ! »



60 enfants ont participé à la Fête de la musique des enfants du caté. Les équipes « Clé de sol, Dièse, Clé de Fa, Doubles croches et bémol » ont participé à divers jeux et expériences musicales et fait le lien avec des passages de la Bible.

C'est toujours une joie d'être accueillis dans le parc de la Hillière par les frères de St Gabriel que nous remercions, pour vivre ce dernier rassemblement festif de l'année de caté avec les enfants. Un grand Merci à tous ceux qui ont permis aux enfants de vivre cette très belle journée.



« INSCRIPTIONS AU CATE DES ENFANTS ENTRE 7/11 ANS :

La dernière permanence pour les inscriptions au caté est passée. Si ce n'est pas encore fait, merci de me contacter dès maintenant et avant le 7 JUILLET 2023 : Tél : 06 67 84 49 95 ou par mail cate-enfance-stmatthieu@gmx.fr

BONNES VACANCES A TOUS

ET RENDEZ-VOUS A LA RENTRÉE AVEC UNE NOUVELLE EQUIPE !

Merci à Véronique GAURIAU qui achèvera sa mission de LEME à la rentrée (cf. témoignage ci-contre). Une nouvelle organisation se met en place à partir de septembre.

Permanences et vacances de l'équipe pastorale

Joseph POTIRON (prêtre auxiliaire) sera présent en juillet
Gilles DALIBERT (curé) sera présent en août
Véronique GAURIAU (L.E.M.E.) sera absente à partir du 17 juillet
Brigitte CARSIN (L.E.M.E.) sera absente à partir du 13 juillet
Le secrétariat de la paroisse sera fermé du 22 juillet au 21 août



OUVERTURE DE L'ACCUEIL DANS LES MAISONS PAROISSIALES
DURANT LES VACANCES

Juillet

STE LUCE

Mardi : de 10h à 12h
Mercredi (sauf le 26 juillet) : de 10h à 12h
Vendredi : de 10h à 12h

THOUARÉ

Mardi : 10h à 12h
Vendredi : 10h à 12h
Samedi : 10h à 12h

MAUVES

Accueil fermé

Août

STE LUCE

Mardi : de 10h à 12h
Mercredi : de 10h à 12h
Vendredi (sauf le 11 août) : de 10h à 12h

THOUARÉ

Mardi : de 10h à 12h
samedi : de 10h à 12h

MAUVES

Accueil fermé
jusqu'au 21 août
Reprise
le mardi 22 août à
10h

FÊTE DE L'ASSOMPTION DE LA VIERGE MARIE

Célébration pénitentielle communautaire :

Judi 10 août à 19h à Thouaré

Messe du 15 août : à 9h45 à Mauves et 11h à Ste Luce.

Attention : il n'y aura pas de messe anticipée le lundi soir 14 août à Thouaré



FORUM DES ASSOCIATIONS : samedi 9 septembre

RENTRÉE PAROISSIALE : le Dimanche 24 septembre à la Hillière.

PETITS FRAGILES RECHERCHENT NOUNOUS : Est-ce que vous êtes touché(e) par les personnes vivant avec un handicap ? Vous avez envie de mettre votre joie de vivre, votre patience et votre créativité au service des autres ? Les « Petits Fragiles » cherchent à étoffer leur équipe d'accueil des enfants et des jeunes ayant un handicap et leur fratrie.

Pendant que les parents, frères, sœurs ou grands-parents se rencontrent et se resourcent à proximité, les « nounous » et les enfants partagent un moment convivial autour de jeux, lectures, bricolages, musique...

Si vous avez envie de nous rejoindre un samedi matin par mois d'octobre à mai, n'hésitez pas à prendre contact avec Gisèle Rondeau au 06.04.40.39.78 ou rondeau.vincent@neuf.fr

Equipe des Nounous des « Petits Fragiles »

Le prochain bulletin paraîtra à la rentrée!



Véronique Gauriau

*LEME * Coordinatrice pour la catéchèse des enfants 7/11 ans.*



J'ai toujours pensé que, telle qu'elle est racontée dans les Evangiles de Matthieu et Marc, la réponse des disciples à l'appel de Jésus était stupéfiante ! Jésus les appelle et immédiatement, ils quittent tout pour Le suivre ! Il m'a fallu plusieurs appels et du temps pour entendre et répondre à différents appels dans ma vie !

Ma mission de LEME (Laïque En Mission Ecclésiale) responsable de la coordination de la catéchèse et des Sacrements des enfants se termine. Cette mission m'a été confiée il y a 6 ans, mais je me rends compte que j'ai été appelée il y a bien longtemps.

Notre famille (3 enfants) s'est installée à Nantes en 2002 et quand notre fils est entré en CE2, nous avons souhaité l'inscrire au caté, comme sa sœur aînée auparavant. C'était important pour nous que nos enfants découvrent les messages d'amour de Jésus, et aussi que croire en Dieu nous engage dans notre façon de vivre, même si depuis l'arrivée des enfants, nous étions devenus beaucoup moins « actifs » au sein des paroisses côtoyées. Lors de l'inscription, j'ai vite compris que je devrais m'investir dans l'animation des rencontres de caté, mais en serais-je capable ? ... Tout cela me semblait si loin !

Finalement, j'ai aimé : rouvrir la Bible en préparant les rencontres ; transmettre quelque chose de ma foi à mes enfants et à ceux des équipes ; les réunions de parents : où j'allais en traînant les pieds parfois mais où j'ai fait de belles rencontres, vécu de beaux temps d'échanges avec d'autres parents, créé des amitiés qui durent ; découvrir une communauté de croyants vivante ; rendre des services ponctuels pour la catéchèse.

Puis, étant plus disponible, j'ai accepté de rejoindre une équipe de bénévoles engagées en catéchèse, enthousiastes, heureuses de croire et de transmettre (elles se reconnaîtront 😊). Petite-main au début, je me suis investie de plus en plus jusqu'à un surprenant appel pour être Laïque en Mission Ecclésiale et coordonner la catéchèse sur la paroisse.

Nouvel appel, nouvelle inquiétude : serai-je à la hauteur, légitime, capable ? On m'a dit que « le Seigneur rend capable » alors j'ai donné tout ce que j'étais en mesure d'offrir, mon énergie et mon temps (trop sûrement parfois) ; j'ai partagé ma foi et ma confiance en Dieu et œuvré au service de l'Annonce de la Bonne Nouvelle, certaine de la présence de Jésus à mes côtés.

De nombreuses joies ont jalonné ma mission : joie d'une grande amitié au sein de l'équipe du « mardi matin » avec des temps de partage, d'émotion et de rire ; joie d'accompagner les enfants aux yeux pétillants de bonheur quand ils reçoivent un sacrement et de les voir poursuivre leur cheminement ensuite ; joie d'entendre des parents dire « nous nous sommes vraiment sentis accueillis grâce au caté » ou « ça va nous manquer ! » quand leur enfant passe en 6è ; joie de voir des parents – catéchistes – grands-parents s'investir pour le caté...

Au terme de ma mission, je remercie les personnes qui m'ont guidée dès le début puis accompagnée et soutenue sur ce chemin ; je remercie le Seigneur pour ces appels reçus. Ils m'ont fait grandir dans mon être et dans ma foi. **Un espoir** : que d'autres personnes se sentent « appelées » et poursuivent cette mission.

Véronique Gauriau

** LEME : Laïque en Mission Ecclésiale*